

ECONOMIE

OPG : EYEGHE RESTE À LA BARRE

Il en était l'unique candidat. Emmanuel Eyeghe a été reconduit, pour un mandat de 5 ans, à la tête de l'Organisation patronale gabonaise (OPG), mardi, à l'issue d'une assemblée générale statuant sur le bilan moral et financier et les perspectives de l'organisation.



FAIT DIVERS

IL A TUÉ BANCÉ BASSIROU

Même pas sorti de l'adolescence et déjà chef de gang doublé d'un meurtrier. Dylan Ella Ovono, 18 ans, a reconnu, devant les policiers de la PIJ qui l'ont arrêté, être l'auteur principal du meurtre, fin février à Bitam, du ressortissant burkinabé Page 8

Du 22 Avril au 13 Mai

nº 12404 - Vendredi 21 Avril 2017

42e année - 24 Pages - 400 Fcfa

www.lunion.ga

SONAPRESSE, BP 3849 Libreville-GABON. Rédaction : Tél. O1 73 58 60 - Fax : O1 73 58 63 . Exploitation Publicité: Tél. O1 73 58 61 - Fax O1 73 58 62

Campagne nationale gratuite de vaccination contre la rougeole

LE GESTE QUI SAUVE



Après Libreville et Owendo la veille, puis Ntoum plus tôt dans la matinée, la première dame du Gabon, Sylvia Bongo Ondimba, était hier à Lambaréné. Objectif : encourager et soutenir la campagne nationale gratuite de vaccination contre la rougeole. Avec son époux Ali Bongo Ondimba à ses côtés, elle a réitéré son discours sur la nécessaire mobilisation contre cet "ennemi" mortel qu'est la rougeole.

Page 2

Pour moi quoi...

100 vins et champagnes

Avec cette histoire de changement climatique qu'on nous ressasse matin, midi et soir, on a fini par croire fermement que la grande saison des pluies allait nous zapper cette année. Mais, les Dieux sont avec nos paysans, il commence à pleuvoir.

Si dans nos campagnes, on exulte, dans nos grands centres urbains tels que Libreville par contre, c'est l'inquiétude. Dimanche dernier, la pluie a choisi le jour de la résurrection de Jésus-Christ pour y faire encore des malheurs. Il n'y avait que d'eau, partout, que d'eau! Et chacun de craindre que 2017-là ne soit plus catastrophique. Tout simplement parce que des grands travaux d'élargissement de la nationale et la réhabilitation de plusieurs voiries s'effectuent, en même temps, dans la capitale. C'est pour le bien de tous. Alors, pour les désagréments, on peut supporter... Mais pas les misères que nous causent certains mauvais voisins. Des mecs qui n'ont pas de place au sein de la société. Pour peu qu'ils aient un peu d'argent acquis souvent dans des "opérations douteuses", ils raflent les marigots et les marécages que nous les pauvres avons abandonnés, les remblayent et y construisent des immeubles. Et quand on leur fait observer gentiment qu'ils nous préparent la catastrophe, ils répondent par un regard méprisant. Quelques jours après, à la première pluie, on voit les conséquences. On l'a déjà vécu à Avorbam et IAI. Les plus perdants, c'est toujours nous les pôvres.

Alors, jusqu'à quand le plus grand nombre doit-il continuer à payer cher l'irresponsabilité de la minorité?

Makaya

SOCIÉTÉ

AU CHEVET DE L'ENFANT DRÉPANOCYTAIRE

La clinique universitaire Pr Alain Ondo, branche médicale de la Fondation Jean-François Ondo, vient de bénéficier d'un appareil Sysmex 130 et d'une salle de jeux, don de trois entités bienfaitrices. Manière pour elles d'apporter leur soutien au combat contre la dré-Page 6 un mois.

SPORTS

U17 : DU PAIN SUR LA PLANCHE

Quoique victorieux 2-1, mercredi, de la réserve de l'Ittihad Zemmouri de Khemisset (IZK, D2 marocaine), les U17 gabonais ont laissé apparaître des lacunes qu'il est urgent de combler. Pourquoi pas dès demain devant leurs homologues de Tanzanie. La Can, c'est dans

Page 12

POLITIQUE

Dialogue : jour de plénière

Page 2

FAIT DIVERS

Il agresse un père et son fils à la machette

Page 9

SPORTS

Handball: Phœnix tête basse

Page 12



A CE PRIX LA, **NE PASSEZ PLUS A COTE DU GRAND CINEMA**



LES BOUQUETS CANAL+

CANALPLUS-AFRIQUE.COM